

**PEMIKIRAN POLITIK ISLAM MODERAT PROF. DR. YUSUF
AL-QARADHAWY DALAM KITAB “MIN FIQH AD-DAULAH FI
AL-ISLAM”**

*(Prof. Dr. Yusuf Al-Qaradhawy’s Moderate Political Islamic Thought in the
book “Min Fiqh ad-Daulah Fil al-Islam)*

SKRIPSI

**Disusun Untuk Memenuhi Persyaratan Gelar
Sarjana Strata I Pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Program Studi Ilmu Hubungan Internasional
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta**



Disusun Oleh :

**Rahmat Ardiansyah
201001510158**

**JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
2014**

**PEMIKIRAN POLITIK ISLAM MODERAT PROF. DR. YUSUF
AL-QARADHAWY DALAM KITAB “MIN FIQH AD-DAULAH FI AL-
ISLAM”**

*(Prof. Dr. Yusuf Al-Qaradhawy’s Moderate Political Islamic Thought in the
book “Min Fiqh ad-Daulah Fil al-Islam”)*



Rahmat Ardiansyah
201001510158

**JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2014

MOTTO :

Sumber Inspirasi 1

"Barang siapa yang keluar untuk mencari ilmu maka ia berada di jalan Allah hingga ia pulang". (HR. Turmudzi)

Sumber Inspirasi 2

Sya'ir Imam Asy-Syafi'i: "Merantau demi Ilmu"

شعر الإمام الشافعي

ما في المقام لذي عقلٍ وذي أدبٍ من راحةٍ فدع الأوطانَ واعترب.

"tidaklah berdiam di tempatnya orang-orang berakal dan beradab, dari rehatnya dia berpisah dan dari negerinya dia mengasingkan diri"

سافر تجد عوضاً عمّن تفارقه وانصبت فإنّ لذيذ العيش في النصب

"Merantauilah, engkau akan menemukan pengganti yang telah engkau tinggalkan, berusahalah, sungguh kenikmatan hidup ada pada kerasnya usaha"

إني رأيتُ وقوف الماء يفسده إن سآخ طاب وإن لم يجر لم يطب

"sungguh aku melihat diamnya air merusakkannya (air), bila bergerak ia jernih, bila tak mengalir maka ia tak menyehatkan"

والأسد لولا فراق الأرض ما افتست والسهم لولا فراق القوس لم يصب

"dan singa yang tidak meninggalkan sarangnya takkan memangsa, dan panah yang tidak terlepas dari busurnya takkan mengena (sasaran)"

والشمس لو وقفت في الفلك دائماً لملها الناس من عجم ومن عرب

"dan matahari yang bertetap di ufuk, tentu akan menjemukan manusia, baik dari ajam (non arab) maupun arab"

والتراب كالتراب ملقى في أماكنه والعود في أرضه نوعاً من الحطب

"dan biji emas tak ada bedanya dengan biji tanah saat tercampur di tempatnya, kayu gaharu terserak di tanah pun serupa dengan kayu bakar"

إن تغرب هذا عزّ مطلبه وإن تغرب ذلك عزّ كالذهب

"bila kau pisahkan biji emas dari tanah, maka mulia dia dan dicari, bila kau pisahkan kayu gaharu dari kayu bakar, ia akan seharga emas"

Sumber Inspirasi 3 :

كل يوم لك ارتحال جديد ومير للمجد فيه مقام
وإذا كانت النفوس كبارا تعبت في مرادها الأجسام

“Setiap dari kamu memiliki petualangan baru dan perjalanan menuju suatu tempat kemulyaan. Jika keinginan menjadi semakin besar badan akan lelah untuk mencapainya”

Sumber Inspirasi 4 :

“The journey of a thousand miles begins with one step.” (Lao Tzu)

Sumber Inspirasi 5 :

“Mimpi adalah kunci untuk kita menaklukkan dunia” (Andrea Hirata)

Persembahan

Untukmu kupersembahkan kepada semua orang-orang yang telah menjadi inspirasi bagi kehidupan penulis. Dengan sejuta cinta penulis mengucapkan penghargaan yang tak terhingga untuk mereka yang telah berjasa dan menjadi bagian dari tangga-tangga impian dan cita-citaku, membantu penulis menyelesaikan skripsi ini, terima kasih :

Pertama, Kepada kedua orang tuaku, motivator nomor satu di dunia Drs. H. Kahar Abd. Wahid dan Hj. Marwah, S.TP serta adikku tercinta Rachmat Anzary, Renny Fitri Ayu Semoga kalian selalu dalam lindungan Allah Swt.

Kedua, Kepada seluruh keluarga besarku Almarhum H. Ambo Mattennang : Saudara-saudara bapakku yang luar biasa, Ibu Minare dan pak aji mading, tante Rosdiana dan om almarhum, tante Kaidah dan om Djufri, seluruh sepupu-sepupukuyang selalu menebar bahagia, cinta dan kasih sayang dimanapun kami berkumpul baik di dunia nyata maupun tidak nyata (maya) : daeng mammi, daeng udding, daeng aki, daeng immi, daeng abba, daeng jami, daeng ati, daeng amman, daeng addus, saudara 'kembarku' addal, amma, ifa. Anri-anrikku miming, imma, pide' dan appo barunya ambo', Jihan. Anureku abrar, lely, hamas serta, aidil, aiman, tsaqif, dan yang paling cantik, naya. Semoga Allah selalu menjadikan kalian manusia hebat untuk keluarga kita tercinta dan kelak mengumpulkan kita bersama ditempat paling indah di Jannah-Nya. Amiin Yaa Rabbal 'Alamiin!!!

Ketiga, Terucap rasa bangga dan bahagia untuk pondokku yang telah menjadi batu peletak dasar inspirasiku agar bisa menjadi insan hakiki : Pondok Pesantren Darul Aman Gombara, Makassar dan Pondok Pesantren Darul Arqam Muhammadiyah Ponre, Kolaka. Semoga selalu istiqamah mencetak kader dakwah dan mujahid di Muka bumi ini.

Keempat, Kepada dua tokoh inspirasi peradaban Prof. Dr. Yusuf Al-Qaradhawy dan H.M. Anis Matta, Lc yang merupakan sosok yang mengajarkanku melihat Islam sebagai sebuah agama dan peradaban yang besar di muka bumi ini yang akan memimpin kembali dunia ini dimasa mendatang.

Kelima, Kepada seluruh saudara-saudara seperjuanganku di KAMMI, Akh Andi Wong, Akh Dzulfikar, Akh Andi Hijrian, Akh Yanto, Akh Efan, Akh Wirdan, Akh Afif, Akh Moro, Ukh Tety, Ukh Arina, Ukh Ine, Ukh Farida, Ukh Dini, dan seluruh pengurus harian KAMMI 2014-2015 Akh Wijang, Akh Aji, Akh Rais, Akh Akh Ifal, Ukh Atika, Ukh Annisa, Ukh Nuroh, Ukh Fahmi, dan Ukh Bitu. Dan seluruh kader-kader KAMMI yang tidak dapat kusebut satu persatu disini calon pemimpin bangsa di masa mendatang InsyaALLAH. Salam Cinta, Salam Ukhuwah Islamiyah

Keenam : Keluarga Kecilku dari pertama di Jogja teman-teman gejeners : Afif, Wisnu, Gufron, Tety, Syasya, Arina, dan Sekar. Semoga Kekeluargaan kita Selalu Abadi.

Ketujuh : Teruntuk Keluarga besar Hubungan Internasional Khususnya konsentrasi Dunia Islam angkatan 2010. Bangsa Indonesia menanti kiprah kalian. Good Luck all !!

Kedelapan :Teruntuk saudara-saudaraku dalam diskusi rutin Forum Mengeja Hujan diberbagai kampus di Maskam UGM, sebuah lingkaran kecil namun tak pernah alpa menceritakan dan mendiskusikan gagasan-gagasan besar untuk membangun peradaban Islam kembali yang sedang tertidur saat ini. Inspirasi ilmu untuk guru-guru kami di forum ini : Prof. Syed Naquib Al-Attas, Prof. Wan daud, Prof. Ismail Al Faruqi, Dr. Hamid Fahmi Zarkasyi, Dr. Adian Husaini, Ust. Fathurrahman Kamal, Lc, Ust. Arif Rifan dan Ust. Anton sebaagai pemantik ilmu mereka .Baarakallahufiikum!!!

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wr. wb.

Segala puji bagi Allah, Tuhan semesta alam yang selalu melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya bagi kita semua, tak terkecuali kepada penulis hingga akhirnya dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pemikiran Politik Islam Moderat Prof. Dr. Yusuf Al-Qaradhawy” sebagai syarat kelulusan dan memperoleh gelar Sarjana Strata I Ilmu Politik, Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Pada kesempatan kali ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah turut membantu dalam proses pengerjaan skripsi kami. Kepada :

1. Bapak Dr. Surwandono, M. Si selaku dosen pembimbing.
2. Ibu Siti Muslikhati, S.IP, M. Si selaku dosen penguji proposal dan penguji I pendadaran.
3. Bapak Takdir Ali Mukti, S.Sos, M.Si selaku penguji II pendadaran.
4. Bapak Jumari selaku staf TU.
5. Bapak Waluyo selaku staf TU.
6. Bapak Ayub selaku staf TU.
7. Segenap Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Ilmu Hubungan Internasional UMY yang telah memberikan ilmu dan pelajaran yang sangat berharga.

Terimakasih atas semua yang telah bapak-ibu lakukan untuk penulis demi kelancaran dan kesuksesan penulisan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa

masih banyak kekurangan dalam skripsi yang kami susun. Kritik dan saran yang membangun sangat kami harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga apa yang telah kami susun dapat bermanfaat.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, 28 Agustus 2014

Penulis,

Rahmat Ardiansyah

DAFTAR ISI

KATA HALAMAN JUDUL	i
HALAMAN PENGESAHAN	ii
HALAMAN PERNYATAAN	iii
HALAMAN MOTTO	iv
HALAMAN PERSEMBAHAN	vi
KATA PENGANTAR	x
DAFTAR ISI	xi

BAB I : PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah	1
B. Rumusan Masalah	9
C. Kerangka Pemikiran	10
D. Hipotesa	19
E. Metode Penelitian	19

BAB II : DR. YUSUF AL-QARADHAWY : SKETSA BIOGRAFI DAN PERJALANAN ILMIAHNYA

A. Kelahiran dan Asal-usul Yusuf Al-Qaradhawy	24
B. Perjalanan Ilmiah Yusuf Al-Qaradhawy	27
C. Karya-karya Al-Qaradhawy	49

BAB III : SIKAPPOLITIK MODERAT DR. YUSUF AL-QARADHAWY DALAM KITAB *MIN FIQH AD-DAULAH FI AL-ISLAM*

A. Negara dalam Ajaran Islam	51
------------------------------------	----

B. Demokrasi dalam Perspektif Islam	59
C. Sistem Multi Partai dalam Negara Islam	66
D. Pencalonan Wanita Untuk Anggota Dewan Perwakilan	72

**BAB IV : SIKAP MENDASARI DR. YUSUF AL-QARADHAWY DALAM
MENGANUT PEMIKIRAN POLITIK MODERAT (*TAWASUTH*)**

A. Pengaruh Lingkungan dan Struktur Sosial Al-Qaradhawy.....	83
1. Pengaruh Kondisi Politik	84
2. Pengaruh Tokoh-tokoh pembaharu	85
B. Produktifitas <i>Al-Mashlahah Al-Mursalah</i> dalam Politik Kontemporer	95
1. Maslahat dalam Sistem Demokrasi	96
2. Maslahat Multi Partai dalam Negara Islam	100
3. Maslahat Berpartisipasi dalam pemerintahan Islam (<i>Musyarakah Siyasiyah</i>)	105

BAB V : PENUTUP

A. Kesimpulan	118
B. Saran-saran	120

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN